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令和３年度 佐久市総合計画審議会（第 1回） 会議録 

日時：令和３年７月５日（月） 

午後１０時３０分～ 

場所：佐久消防署３階 大会議室 

 

【出席者】堀内会長、竹内副会長、高橋委員、桃井委員、堤委員、加藤委員、

伊坂委員、井出（時）委員、田村委員、相馬委員、大島委員、土屋（充）

委員、臼田（行）委員、土屋（珠）委員、岩田委員、井出（進）委員、

藤牧委員、小林委員、臼田（章）委員、木次委員、沖津委員、山崎委

員、石山委員、木内（民）委員、安原委員、丸山委員、柴平委員、小

畑委員、笠井委員、依田委員、木内（朋）委員 

以上 31名 

【事務局】小林企画部長、若林企画課長、木下企画調整係長、金澤主任、大井（実）

主任、大井（麻）主事、大内主事、小泉土地調整係長、井出主任 

 

○協議事項等 

次第 

１ 開会 

 ・会長挨拶 

 ・部長挨拶 

 ・委員自己紹介 

 ・事務局自己紹介 

 ・欠席委員報告 

２ 議事 

（１）第２期佐久市まち・ひと・しごと創生総合戦略の進行管理について 

質疑、意見 

事務局 

 

会長 

 

委員 

 

 

 

事務局 

 

《参考資料、資料 1に基づき説明》 

 

事務局から説明がありましたが、ご質問等ありますでしょうか。 

 

設定されている数値目標は、現実的なものなのでしょうか。少子

高齢化や事業所の減少等の現状を踏まえた数値となっているので

しょうか。 

 

目標値について、令和元年度戦略を策定した際に、基本目標達成

のため、市としても高い目標を立てたことは認識しています。数値
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会長 

 

 

 

会長 

目標の達成に加えて、達成するための取組が重要であると考えてい

ます。目標水準が高く、追いついていないとするならば、今後どの

ように取り組むべきか、新たな視点、意見を賜って改善をしていく

ことが、部会を設置する主たる趣旨であると考えています。改めて

部会でも説明をさせていただきます。 

 

他にご質問等よろしいですか。 

 

（特になし） 

 

それでは、他にないようなので、次の議題に入ります。 

 

 

（２）第二次佐久市総合計画前期基本計画の進行管理について 

質疑、意見 

事務局 

 

会長 

 

 

 

会長 

《資料２に基づき説明》 

 

ありがとうございました。ご質問等ありますでしょうか。 

 

 （特になし） 

 

今後、部会に進むと細かな流れが分かるので、その際は、様々な

意見を出し合っていただくようお願いします。 

それでは、次の議題に入ります。 

 

 

（３）第二次佐久市総合計画後期基本計画策定に係る意見聴取内容の報告 

質疑、意見 

事務局 

 

会長 

 

委員 

 

 

 

《資料３に基づき説明》 

 

ご質問等ありますでしょうか。 

 

アンケート調査の対象とする住民は、住民基本台帳から抽出して

いるようですが、全国的に、住民票を移動していない方が一定数い

ることから、コロナワクチン接種券が住民に届かないということが

ニュースで取り上げられています。アンケート結果は、住民票を移



 

3 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

 

会長 

動していない人による影響はあるのでしょうか。 

もう一点、転出前後の状況の円グラフにおける地区の順番は、人

口の順番通りになっているのでしょうか。 

 

住民基本台帳上で転出者は明確になっているので、確実な数値で

す。住民票と実際の居住地が異なる方がどの程度いるのかについて

は、実態を把握しきれていません。 

２つ目のご質問については、アンケートにお答えいただく方を無

作為に抽出し、ご回答をお願いした結果、概ね人口に比例した結果

となっています。 

 

他に意見はございますか。 

 

（特になし） 

 

 それでは、他にないようなので、次の議題に入ります。 

 

 

（４）部会の開催について 

質疑、意見 

事務局 

 

会長 

 

 

 

会長 

《資料４に基づき説明》 

 

皆さまから何かございますか。 

 

（特になし） 

 

それでは、ないようなので、次の議題に進みます。 

 

 

（５）その他 

質疑、意見 

会長 

 

委員 

 

 

その他について、事務局、皆さまから何かございますか。 

 

総合計画の策定支援業務委託事業者の立ち位置や役割は、どのよ

うなものでしょうか。 
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事務局 

 

 

委員 

 

事務局 

 

 

 

委員 

 

事務局 

 

 

 

 

会長 

 

 

 

会長 

 

事務局 

 

委員 

 

 

会長 

総合計画策定にあたり、主にデータ収集、分析等を委託していま

す。 

 

計画のアドバイザーということでしょうか。 

 

計画はあくまで市において策定しています。皆さんからの意見を

取りまとめる等を行っていく中で、市の方向性について知見を生か

していただき、意見等をもらう場面もあります。 

 

希望する調査等について、依頼できるのでしょうか。 

 

全体の業務委託の中で、市から既に方針を伝えてあるため、新た

なことは中々難しいですが、市で対応している調査や類似したもの

については、参考にできる資料をご提示し、対処したいと思ってい

ます。 

 

その他によろしいでしょうか。 

 

（特になし） 

 

事務局から何かありますか。 

 

《資料５に基づき説明》 

 

今後のスケジュールについて、部会が多く予定されていることか

ら、早めにまとめて日程を教えていただきたいと思います。 

 

事務局から早めに連絡していただくように、宜しくお願いしま

す。 

 

 

３ 閉会 


